

History of the Russian museum (Michael  
Palace)

История создания Русского музея  
(Михайловского Дворца)

---

Dumin Sasha 6B

Думин Саша 6Б

## A little about the Russian Museum Немного о Русском музее

The State Russian museum is the largest museum of Russian art in the world . Located in the central part of Saint-Petersburg. The building of the museum is another example of Saint-Petersburg's posh architecture.

Государственный Русский музей является крупнейшим музеем русского искусства в мире .Находится в центральной части Санкт-Петербурга . Здание музея является ещё одним примером шикарной архитектурой Санкт-Петербурга .

created ?

Кем и зачем был создан Русский музей ?

Emperor Alexander III (father of Nicholas II) was an avid collector, in this respect it can only be compared with Catherine II. The Gatchina castle of the emperor literally turned into a warehouse of priceless treasures.

Alexander's acquisitions were no longer located in the Winter Gallery, Anichkov and other palaces, so Alexander III decided to create the Michael Palace. Originally the Russian Museum was located in the halls of the Michael Palace.

Император Александр III (отец Николая II) был страстным коллекционером, сравнить его в этом отношении можно только с Екатериной II. Гатчинский замок императора буквально превратился в склад бесценных сокровищ.

Приобретения Александра III уже не помещались в галереях Зимнего, Аничкова и других дворцов, по этому Александр III решил создать Михайловский дворец. Изначально Русский музей располагался в залах Михайловского дворца.

Who designed the Michael Palace ?

Кто проектировал Михайловский дворец

?

The State Russian Museum was designed by Karl Ivanovich Rossi . Karl Ivanovich Rossi is a Russian architect of Italian origin , the author of many buildings and architectural ensembles in Saint-Petersburg and its environs . Karl Rossi was also an architect : the Elaginov Palace , the Aleksanrovsky Theater , the General Staff Building and others .

Государственный Русский музей проектировал Карл Иванович Росси .

Карл Иванович Росси российский архитектор итальянского происхождения , автор многих зданий и архитектурных ансамблей в Санкт-Петербурге и его окрестностях . Также Карл Росси был архитектором : Елагинова дворца , Александровского театра , Здания Главного штаба и других .

How was the construction of the Michael Palace ?  
Как проходило строительство Михайловского

дворца?

The construction of the Russian Museum (Michael Palace) went well, because the architect was Karl Rossi himself. The architect began working on the palace project in 1817. After decision to start building a palace, architect began to create a project not just rebuilding existing buildings, but a new urban architectural ensemble. Here the architect planned not only the palace, but also the square in front of him and two new streets (Engineering and Michaelovskaya).

Строительство Русского музея (Михайловского дворца) проходило хорошо, потому что архитектором был сам Карл Росси. Над проектом дворца архитектор начал работать с 1817 года. После решения о начале строительства дворца архитектор начал создавать проект не просто перестройки существующих зданий, а нового архитектурного ансамбля. Здесь архитектором был спланирован не только дворец, но и также площадь перед ним и две новые улицы (Инженерная и Михайловская).

How long did the construction of the Michael Palace ?  
Сколько длилось строительство Михайловского  
дворца ?

Construction began in 1817 . The construction of the  
Michael Palace was completed in 1825 .

$$1825 - 1817 = 8 \text{ (years)}$$

It turns out the Michael Palace was built for 8 years

Строительство началось в 1817 году .  
Строительство Михайловского дворца было  
закончено в 1825 году .

$$1825 - 1817 = 8 \text{ (лет)}$$

Получается Михайловский дворец был построен в  
течении 8 лет .

When the opening of the Michael Palace ?  
Когда произошло открытие Михайловского  
дворца ?

The solemn consecration of the Michael  
Palace took place on August 30 , 1825 .On  
this day , the emperor gave a festive dinner .

Торжественное освящение  
Михайловского дворца состоялось 30  
Августа , 1825 году. В этот день  
император устроил праздничный обед .

How many exhibits were at the opening of the Michael Palace ?

Сколько экспонатов было при открытии Михайловского дворца?

By the time the museum opened , its collection included 445 paintings , 111 works of sculpture , 981 graphic sheets (drawings , engravings and watercolors), as well as about 5 thousand icons and decorative and applied arts of Ancient Russia .

К моменту открытия музея в его собрании было 445 живописных работ , 111 произведений скульптур , 981 графических листа(рисунки , гравюры и акварели), а также около 5 тысяч икон и изделий декоративно-прикладного искусства Древней Руси .



How old is the Russian Museum ?  
Сколько лет Русскому музею ?

It's 2018 now . Russian Museum was built in 1895 .

It turns out :

$2018 - 1895 = 123(\text{years})$

Russian Museum 123 years old

Сейчас 2018 год . Русский Музей был построен  
в 1895 году

$2018 - 1895 = 123(\text{года})$

Русскому Музею 123 года .

Thanks of attention !  
Спасибо за внимание !